

Proyecto parque eólico Windpeshi



Lic. 00261 2020 - Resolución 00283 y recurso de reposición 761. Lic. 01621 2021 Línea.

Boletín informativo, Edición No. 15 / 1 de junio de 2023

Informamos a las comunidades que suspenderemos indefinidamente la construcción del parque eólico Windpeshi en La Guajira

Desde Enel Green Power, línea de negocio de Enel Colombia, les informamos a las comunidades del área de influencia de la vía, el parque y la línea del proyecto eólico Windpeshi, que suspenderemos indefinidamente la construcción de este proyecto de 205 megavatios (MW) en La Guajira. Esta decisión fue adoptada por nuestra Junta Directiva y se tomó ante la imposibilidad de garantizar los ritmos constructivos de las obras, debido a las constantes vías de hecho y altas expectativas que superan nuestro marco de actuación como Compañía.

En total, convocamos alrededor de cuatro reuniones para entregar esta información de primera mano y en un ambiente de cordialidad, siguiendo el accionar que nos ha caracterizado durante los años que hemos estado presentes en el territorio. En estos espacios también aclaramos que la fase de suspensión indefinida significa detener labores constructivas y mantener únicamente aquellas que son estrictamente necesarias de cara al cumplimiento de los compromisos sociales y ambientales.

En ese sentido, nos reuniremos con cada comunidad para revisar el balance de las compensaciones y cómo se modificarán de acuerdo a la nueva realidad del proyecto. Aunque esta decisión nos duele como Compañía y como ciudadanos que le apuestan con mucha ilusión a la transición energética, nos enorgullece el legado que dejamos en La Guajira:

Dos pilas públicas (Wimpeshi y Amalipa) y un microacueducto (Media Luna) para que cerca de 8.000 Wayúu accedan a agua potable sin tener que caminar por horas para conseguir este recurso natural.

PILA PÚBLICA WUIMPALA



PILA PÚBLICA AMALIPA



4 PILAS AFERENTES



MICROACUEDUCTO MEDIA LUNA



20 jagueyes para que las comunidades tengan agua para sus cultivos y chivos, beneficiando a aproximadamente a 2.000 personas.



Experiencia laboral para más de 940 personas que hicieron parte del proyecto y de las cuales el 100% de la mano de obra no calificada es proveniente de La Guajira.



Oportunidades de desarrollo personal y profesional, a través de las formaciones que impartimos con el SENA y Artesanías de Colombia a 600 indígenas Wayúu.



Educación de calidad a más de 4.800 niños y niñas, a través de la construcción de siete aulas educativas, la entrega de 30 computadores y más de 3.700 kits escolares.

Ayudas humanitarias en coyunturas difíciles como la pandemia por el Covid-19, el paso del huracán IOTA y la ola invernal, en beneficio de aproximadamente 6.200 personas.



Apoyos para la ejecución de sus tradiciones culturales, incluyendo primeros y segundos velorios, y rituales de armonización, que beneficiaron a cerca de 6.200 Wayúu.



Una vía adecuada de 32 kilómetros que permite que las comunidades estén más conectadas y puedan transitar con mayor facilidad y seguridad desde sus rancherías hasta Uribia.



Desde Enel Green Power, enfocamos nuestra energía en generar valor social y contribuir al mejoramiento de las condiciones de vida de las comunidades vecinas al proyecto eólico Windpeshi, ejecutando acciones orientadas al fortalecimiento de la educación e infraestructura que impulsan el desarrollo de este territorio de Luz.

CREAMOS VALOR CON EQUIDAD SOCIAL,
TODAS LAS COMUNIDADES SON IMPORTANTES PARA NUESTRO PROYECTO.